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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和４年６月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ６月９日（木） 

１ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ ジェンダー平等に向けた市の取組について 

 ①市長の基本姿勢と推進体制は 

 ②市（女性、会計年度任用）職員のジェンダー平等は 

２ 市民生活・地域を支える補助金事業について 

 ①住宅改修資金補助について 

 ②生ごみ処理機器購入費補助について 

市長 

担当部長 

４５分 

２  ５番 

柴﨑 登美夫 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 観光を核とした賑わいの創出について 

 ①DMOとの連携による観光振興 

２ 市民の命を守るために 

 ①がん検診受診率の向上にむけて 

担当部長 ４０分 

３ １６番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午前１１時２５分～ 

１ 教育行政 

 ①小中学校の統廃合について 

 ②中学校部活動について 

 ③学校給食 

２ 行田市子宮頸がん予防啓発プロジェクト 

 ①予防啓発 

 ②HPVワクチン接種 

 ③HPVワクチン接種の助成 

３ 各種施策 

 ①公共施設の時計の設置 

 ②男性トイレにサニタリーボックス（汚物入れ）の設置を 

③全国TVご当地麺バトル放送「フライ焼きそば」につい

て 

担当部長 ４５分 

４ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午後 １時１０分～ 

１ 熱中症の対策について 

①現在の取組 

２ 小学校児童のスクールバス事業について 

①送迎バスの状況 

３ 行田花手水weekについて 

 ①参加、協力者の負担軽減 

担当部長 ４５分 

質問日 ６月１０日（金） 

５ １１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 命を守る支援について 

 ①緊急救命における AED（自動体外式除細動器）につい

て 

 ②災害発生への備え「防災ガイドブック」について 

２ 暮らしの利便性向上に関する支援について 

 ①公衆無線LAN（Wi-Fi）環境の整備について 

担当部長 ４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

６ ９番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 安全で安心に暮らせるまちづくりについて 

 ①地域防災力の強化について 

２ 快適な住環境が整ったまちづくりについて 

 ①快適な道路整備の推進について 

 ②良好な住環境の形成の空き家対策の推進について 

３ 個性ある魅力を高めるまちづくりについて 

 ①農業経営の安定化の農地の適正管理について 

担当部長 ４５分 

７  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 高齢者支援に係るアプリの活用について 

 ①アプリの活用について 

２ おもてなし観光局、登録DMO認定と今後の観光地域づ

くりについて 

 ①登録DMO認定について 

 ②今後の観光地域づくりについて 

担当部長 ４５分 

８ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 行田市産業交流拠点整備計画について 

 ①平成２９年３月に行田市産業交流拠点基本計画が作ら

れたが、その後この計画が進んでいるのか、計画の進捗

を説明 

２ 旧忍川遊水池（さきたま調節池）について 

 ①過去に埼玉県で、満願、白山、長野新田等に渡る旧忍川

整備計画があり、測量も終わっていると聞くが、その整

備計画の内容と進捗の説明 

３ 指定管理者制度運用について 

 ①新型コロナ感染症を理由に、他市では実施していた新規

募集を行田市は２年間延期した。その期限が令和５年３

月で指定管理者の終期を迎えるが、今後の事業者選定の

スケジュールを説明 

４ 常盤通佐間線街路事業について 

 ①令和４年度予算で常盤通佐間線街路事業負担金として

埼玉県へ１８，８６８千円が計上されているが、しかし

完成は１０年後との説明であった。ではこの事業は何年

から始まったのか。また、これまで行田市が負担してい

る金額、用地買収費を含めどれくらいの税金を使ったの

か 

担当部長 ４５分 

質問日 ６月１３日（月） 

９ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ ゼロカーボンシティについて 

 ①取組、考えについて 

 ②脱炭素先行地域の募集について 

 ③新ごみ処理施設の二酸化炭素排出削減について 

２ 学校事務においての ICT活用について 

 ①行田市教職員の勤務状況について 

 ②統合型校務支援システムの導入について 

担当部長 ４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１０ ８番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 公共交通の充実について 

 ①市内循環バスの充実について 

 ②デマンドタクシーの拡充について 

 ③地域公共交通計画の策定について 

担当部長 ４０分 

１１ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午前１１時２５分～ 

１ 子育て・教育行政 

 ①公立保育園の老朽化対策を怠っていないか 

 ②公立保育園の使用済みオムツの持ち帰りはなぜ廃止で

きないのか 

 ③学童保育室の定員、面積基準は守られているか 

 ④中学校の校則は合理的なものになっているのか 

 ⑤中学校の部活動について 

担当部長 ４５分 

１２ ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午後 １時１０分～ 

１ 行田市の文化芸術振興 

 ①文化芸術振興の目的 

 ②文化芸術活動の支援の現状 

 ③文化芸術振興条例及び文化振興計画の策定 

 ④社会包摂機能としての文化芸術 

２ マスクの適切な運用 

 ①マスクの運用の現状 

 ②適切な運用の周知徹底 

３ 子育て支援 

 ①フードパントリーの拡充 

市長 

担当部長 

４５分 

質問日 ６月１４日（火） 

１３ ２番 

町 田  光 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 日本遺産について 

 ①日本遺産認定獲得のための取組から現在の事業内容、 

そして今後の日本遺産事業の取組について 

２ 学校給食について 

 ①小中学校の給食の内容・質について 

担当部長 ４０分 

１４ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午前１０時２５分～ 

１ 予防医学に立った帯状疱疹ワクチン接種の助成につい

て 

 ①本市における予防接種の体制はどうなっているのか 

 ②本市は帯状疱疹ワクチンについてどう考えるか 

 ③他の自治体や他の健康保険組合の取組を踏まえた、本市

の方針はあるか 

２ 市内交通網の利便性向上について 

 ①循環バスの利便性向上のため、増便も再考すべきではな

いか 

②循環バスの利便性向上のため、運行時刻の延長を検討す

べきではないか 

③デマンドタクシーの利便性向上について、利用時間を拡

大すべきではないか 

④デマンドタクシーの利便性向上について、免許自主返納

者も利用できるようにすべきではないか 

担当部長 ４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１５ １番 

福島 ともお 議員 

※一問一答 

午前１１時２５分～ 

１ 地域公共交通について 

 ①デマンド型乗合タクシー「愛タク」について 

 ②自動運転バスの実証実験について 

２ 子育て世帯支援について 

 ①子育て世帯定住促進奨励金について 

 ②子育て世帯向け移住定住促進住宅について 

 ③子育て出産奨励金もしくは子育て支援金について 

 ④浮き城のまち・子育てジョイ・ハッピー事業について 

 ⑤チャイルドシート購入費補助制度について 

３ スクールバスについて 

 ①運用について 

４ 言な絶えそね‐行田創生RPG‐について 

 ①（仮称）言な絶えそね２について 

 ②他の自治体の地方創生RPGとの連携について 

５ 危険ブロック塀について 

 ①撤去費補助制度について 

教育長 

担当部長 

４５分 

１６  ３番 

髙澤 克芳 議員 

※一問一答 

午後 １時１０分～ 

１ 流域治水 

 ①田んぼダム 

 ②下忍遊水池 

担当部長 ４５分 

 


